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新年度予算に反映された議員の一般質問
今後地域の意見を聞いたり、広報やホームページを

活用して広くアイデアを募ることも必要と考えます。

原因を取り除くよう復旧に努めており、 また、 荒廃

する山林への対策も始めており、 危険箇所の把握

や防災対策に一層努めます。

可能なものから対策していきたい。

町民の意識づけのため、 勉強会等を検討したい。

廃校になった校舎は耐震も空調もある。 早期に利活用

すべき！(R2.12新田)

土砂災害が繰り返される箇所がある。 原形復旧だけで

なく、 原因に応じた防災減災対策が必要では？
(R3.6栄本)

防犯カメラやドライブレコーダーを活用した安全で安心

して暮らせるまちづくりを！(R3.3吉村)

社会の機運が高まる中、 海洋ゴミへの対策、 脱プラに

向けた取り組みは？(R3.9白鳥)

令和６年度以降の実施を目指します。

令和６年度の実施に向けて、 令和４年度にニーズ

調査を行います。

総合計画策定の中で議論して具体的な計画を検

討します。

問題点や課題を整理して、町が中心となりマスター

プランを策定して整えていきます。

シニアクラブなどでスマートフォンの講習会を実施

する方向で協議していきます。

納税者にも町にもメリットがあるので、 導入します。

チェック体制の強化や職員の知識向上に努めま

す。

職員一人ひとりの法令遵守の徹底と、 不祥事を起

こさせない人づくり ・組織づくりが重要で、 再発

防止に取り組みます。

イノシシの生態を正しく理解した上で対処し、 地域

ぐるみで取り組んでいきます。

わな、 侵入防止パネル増設を行い、 雑木の伐採

を県に要望します。

目撃情報や被害情報を町に寄せてもらうことが効

率の良い捕獲につながると考えます。

現段階では根絶は不可能で、 被害が出ない程度

に減少させ防護柵により、 共存を図ることです。

新たな組織をつくり、 本腰を入れて取り組みたい。

適正な管理について粘り強く対策を講じていき

たい。

計画策定を検討していき、 実態調査の実施に向け

て調査研究していきたい。

ファミリー･サポート･センターの導入予定は？(R2.12白鳥)

ファミリー･サポート･センター事業実施に向けた進捗

状況は？ (R3.9山根)

公共交通確保・充実の具体的な考えは？(R2.12白鳥)

交通弱者のため地域公共交通の整備は喫緊の課題！
(R2.12 吉村 )

デジタル機器に不慣れな高齢者でも、 スマートフォンが

使えるよう、 通信事業者とコラボして無料教室を開催

しては？(R3.6山中）

キャッシュレス納税の導入を！(R3.6吉村)

契約について、 不適切と思われる随意契約がありまし

たが、 今後の再発防止策は？(R3.9田中)

内部で改善ができないのなら、 外部の目を入れる仕組

みを作ったら？(R3.12田中）

イノシシの防護柵など、 もう少し思い切った対策が必

要では？ （R3.3岡﨑）

猿を侵入させない体制づくりが必要では？ （R3.9新田）

イノシシの効果的な捕獲の方策は？ （R3.12岡﨑）

イノシシ対策の最終目標は？ （R3.12吉村）

空家の有効活用と適正管理の実効性を高めるための

対策は？(R3.3田中)

危険廃屋は防災事案としてスピード感のある対策を！
(R3.6岡﨑）

空家等対策計画の策定や、 実態調査の予定は？
(R3.3白鳥 )
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